



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



NOTA DE PRENSA N° 384-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

El Gobernador Regional solicita reunión de Premier con alcaldes

Porfirio Medina remitió documento a Mercedes Aráoz en el que le pide que visite Cajamarca y escuche requerimientos de los burgomaestres de nuestra región.

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, solicitó a la presidenta del Consejo de Ministros, Mercedes Aráoz Fernández, *“una reunión técnica en Cajamarca con los alcaldes provinciales de la región y el gobierno regional a fin de coordinar y presentar propuestas viables para impulsar la inversión pública en pro del desarrollo regional, previo al VI Gore Ejecutivo”*, que se desarrollará el 06 de noviembre de 2017.

La invitación de la autoridad regional a la Premier se cristalizó a través del Oficio N° 265-2017.CAJ/GR, documento presentado tras la reunión que sostuvieron los alcaldes provinciales y autoridades y funcionarios regionales con los representantes de la Secretaría de Descentralización de la Presidencia del Consejo de Ministros - PCM, en Cajamarca, el martes 17 de octubre.

Porfirio Medina sustenta su pedido considerando que *“el departamento de Cajamarca es uno de los más importantes del país en términos de población y recursos naturales y su aporte a la economía nacional fue valioso en las últimas décadas”*.

La autoridad regional -en su documento- hizo un rápido análisis de la realidad regional, agregando que *“nuestro departamento cuenta con altos niveles de vulnerabilidad, constituyéndose en una de las regiones con preocupantes niveles de brechas sociales y económicas”*.

“Si bien los esfuerzos de los niveles de gobierno locales, regional y nacional son importantes en algunos sectores e insuficientes en otros, hace muy necesaria -y de forma urgente- una articulación, presencia y atención más amplia y consistente del gobierno central en Cajamarca, que genere propuestas de desarrollo integral en los diferentes sectores y actividades económicas”, remarca Medina Vásquez.

Finalmente, el gobernador regional precisa que *“uno de los mecanismos de acercamiento entre los gobiernos locales y regionales con el gobierno central -hacia un diálogo y articulación intergubernamental- son los Gore Ejecutivos; no obstante, fue muy limitada la atención a nuestras demandas y sobre todo a la de los gobiernos locales”*.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 26 de octubre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**